

Villarrubia de los Ojos

“El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas, asegura que Ciudadanos y PSOE “quieren la vuelta a las políticas educativas de Zapatero”

Cotillas ha recordado que la reforma educativa de Zapatero permitía pasar de curso con 4 suspensos y ahora Ciudadanos quiere ir más allá y propone suprimir las repeticiones de forma que un alumno no va a tener que aprobar nada para pasar de curso. En este sentido, ha indicado que el PP está comprometido con la calidad y el esfuerzo y que, después de cuatro años de políticas del Partido Popular, el abandono escolar ha pasado del 26% al 20% y que en Castilla-La Mancha, con Cospedal, se redujo en 10 puntos. Ha recordado que Ciudadanos y PSOE quieren recuperar una asignatura de educación para la ciudadanía y derogar la actual asignatura de religión con carácter evaluable y voluntaria. “En el PP estamos comprometidos en defender el derecho constitucional de las familias para que puedan educar a sus hijos de acuerdo a sus convicciones”. Asimismo, ha indicado que el PSOE no está a favor de la educación concertada y que Ciudadanos anuncia restricciones a los conciertos educativos y retira las concesiones a algunos centros. El PP, sin embargo, reconoce la libertad de elección de las familias -una “seña de identidad” de nuestras políticas- y apoya la diferente oferta que existe de educación concertada. Ha asegurado que Ciudadanos propone implantar la FP dual en España, un modelo de Formación Profesional que ya aprobó el Gobierno de Mariano Rajoy, por lo que está ya implantado y este año la cursan 20.000 alumnos. Según ha manifestado, con las políticas del PP de prestigiar la Formación Profesional hemos llegado a la cifra de 800.000 alumnos de FP en el presente curso escolar, lo que es el máximo histórico.



Carlos Cotillas y Cortes Valentín con Encarnación Medina en la inauguración del Belén municipal

Ciudad Real



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla, reitera el compromiso del Partido Popular con los funcionarios

En una reunión con CSIF a la que también han asistido el candidato al Congreso José Alberto Martín-Toledano; el portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares; y los representantes de CSIF Rafael Céspedes y Sergio Molina; Quintanilla ha asegurado que los funcionarios deben beneficiarse de la recuperación económica que ya está llegando al resto de los españoles y les ha agradecido su sacrificio. Ha destacado que ya se han tomado medidas para la devolución del 100% de la paga extra que perdieron los empleados públicos en el año 2012. Martín-Toledano ha indicado que “ha terminado el tiempo de la congelación salarial y del recorte de derechos de los funcionarios públicos” y les ha agradecido “el esfuerzo realizado para la recuperación de España y para mantener los servicios públicos de calidad”.



Quintanilla, Martín-Toledano y Cañizares con CSIF

Ciudad Real



Los candidatos del Partido Popular muestran su solidaridad con los 22 bomberos despedidos del SCIS



Quintanilla y Martín-Toledano con los bomberos

Carmen Quintanilla y José Alberto Martín-Toledano han mantenido esta mañana una reunión con los 22 bomberos que han sido despedidos del Servicio Contra Incendios y Salvamento de Ciudad Real, dependiente de la Diputación Provincial. Los candidatos populares han escuchado sus protestas y han mostrado su solidaridad con los trabajadores y con sus familias ante la grave situación que atraviesan. Hay que recordar que los trabajadores del SCIS han sido despedidos a propuesta de la nueva gerencia del consorcio y con el voto a favor de los representantes de los ayuntamientos socialistas. Los representantes del PP votaron en contra de los despidos.

Hinojosas de Calatrava



La candidata al Senado, Cristina Molina: “Rajoy es la opción más fiable para consolidar la recuperación”

Molina ha declarado que a medida que pasa la campaña “la gente es más consciente de que Rajoy es la opción más fiable para consolidar la recuperación que el Partido Popular inició en esta legislatura que termina”. Molina recordó que el PP prometió en la pasada campaña una rebaja de impuestos, y aunque en un principio tuvimos que subirlos por el déficit oculto del PSOE, a día de hoy los españoles pagan menos impuestos que al principio de legislatura y consecuencia de ello son los 9.000 millones de euros que el Gobierno de Rajoy ha devuelto este año a los ciudadanos a través del IRPF.



Cristina Molina con asistentes al acto

Malagón



La candidata al Senado, Cristina Molina, recuerda que el Partido Popular ha bajado el paro juvenil en casi 50.000 jóvenes en el último año

Acto de Nuevas Generaciones

Cristina Molina y José Alberto Martín-Toledano presentaron las medidas que el PP incluye en su programa electoral para los jóvenes como por ejemplo: el estatuto del joven emprendedor agroalimentario, que pretende incorporar a 15.000 jóvenes en siete años al trabajo en el campo y así rejuvenecer el sector; las cotizaciones negativas que incentiven la contratación de jóvenes o las ayudas para facilitar a los jóvenes retomar sus estudios. Molina animó a los jóvenes a “pensar sin prejuicios” y les recordó que han sido las políticas del PP las que han conseguido que en el último año el paro juvenil haya descendido en casi 50.000 jóvenes mientras que las políticas del PSOE les abocaban al paro o la emigración.



Molina, Martín-Toledano y Valdelomar con NN.GG